



Greiffenberger Billardteam Pokal-Zweiter

veröffentlicht am 27.04.2017 um 18.45 Uhr von Rainer Fehlberg

Nach dem die Entscheidung in der Meisterschaft der Billard-Uckermarkliga nach 22 Spieltagen gefallen ist - Meister wurde Pool & Kegel Templin - stand nun noch das Pokalfinale an. Im Endspiel des Matschullpokals standen sich der Gerswalder SV (3. Platz in der Meisterschaft) und die SG Greiffenberg (4.) gegenüber. Dieser Pokalwettkampf wurde zum 18. Mal in Boitzenburg ausgetragen und ist nach Siegfried Matschull, dem Stifter des Pokals und Boitzenburger Kaufmann im Ruhestand, benannt. Im Halbfinale gelang es beiden Mannschaften, die jeweiligen Favoriten Lychener SV und Pool & Kegel Templin aus dem Wettbewerb zu kegeln. Im Finale hatte der Gerswalder SV eine leichte Favoritenstellung, hatte er doch eine sehr gute Spielzeit absolviert und nur ganz knapp den Titelgewinn der Uckermarkliga verpasst. Auch in der Einzelbestenliste der Liga ist er mit drei Spielern unter den besten Zehn.

Doch das konnte die Greiffenberger nicht erschrecken. Mutig gingen sie ihre Aufgabe an. Bis zur Halbzeit im Modus "jeder gegen jeden" trotzten sie ihrem Gegner einen 8:8-Gleichstand ab. Doch schon in der fünften Runde mit den Paaren Frank Westphal gegen Marco Rieger sowie Erven Wendt gegen Dirk Collin neigte sich das Zünglein an der Waage zu Gunsten des Favoriten. In zwei heiß umkämpften Begegnungen auf Messers Schneide verlor Westphal und Collin schaffte trotz schwieriger Situation ein Remis. Von nun an war Gerswalde nicht mehr aufzuhalten und erkämpfte den Pokal mit einem souveränen 20:12-Erfolg.

In Anwesenheit der Präsidentin des Verbandes, Peggy Schmidt aus Angermünde, nahm Team-Kapitän Matthias Schauseil, auch Bester des Abends, den Siegerpokal und die Urkunde entgegen. Für Greiffenberg blieb nur der zweite Platz. Frank Westphal fand klare Worte für die Pleite: "Wir haben verloren, weil Torsten Peters und ich, die Leistungsträger unseres Teams, nicht unsere eigentlich gute Form abrufen konnten. Die Niederlage geht somit auch auf meine Kappe", gab er abschließend zu. Am 6. Mai findet in Gerswalde die Kreiseinzelmeisterschaft statt.